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Кубрин Е.Е. Понятие, сущность и юридическое содержание конституционно-правового принуждения
Статья посвящена исследованию ряда проблем, связанных с принуждением в конституционном праве. Автор доказывает точку зрения, что ин-

ститут конституционно-правового принуждения — это активно развивающаяся система конституционно-правовых норм, которая имеет бла-
гоприятную перспективу для углубления и совершенствования. Принудительный характер реализации конституционно-правовых норм возможен 
не во всех случаях в силу их предмета и специфики, однако это не дает оснований к отрицанию принудительно-властной природы конституционно-
го права в теоретико-методологическом смысле. Конституционно-правовые нормы воплощаются в жизнь благодаря не только пользованию пра-
вами, но и выполнению обязанностей, которые корреспондируют конституционным правам вследствие возникновения, изменения и прекращения 
конституционных правоотношений. Принуждение к выполнению, конституционных обязанностей осуществляется как посредством специфиче-
ских конституционно-правовых властных средств, так и путем функционирования традиционных форм уголовно-правового, административно-
правового и гражданско-правового принуждения.
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E.E. Kubrin. The Concept, Essence and Legal Content of Constitutional Law Coercion
The article is devoted to the study of a number of problems associated with coercion in constitutional law. The author proves the point of view that the 

institution of constitutional and legal coercion is an actively developing system of constitutional and legal norms, which has a favorable prospect for deepening 
and improving. The coercive nature of the implementation of constitutional and legal norms is not possible in all cases due to their subject matter and specificity, 
but this does not give grounds for denying the coercive power nature of constitutional law in the theoretical and methodological sense. Constitutional and legal 
norms are implemented not only through the enjoyment of rights, but also through the fulfillment of duties that correspond to constitutional rights as a result of the 
emergence, change and termination of constitutional legal relations. Coercion to fulfill constitutional obligations is carried out both through specific constitutional 
and legal power means, and through the functioning of traditional forms of criminal law, administrative law and civil law coercion.
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